

INSCRIPTION 2018-2019 / ENROLMENT 2018-2019

Frais de test d'admission Admission test Fees					
10,000 FCFA					
Frais d'inscription Enrolment Fees					
200,000 FCFA 100,000 FCFA Si l'inscription est faite avant le 31/05/2018 / if enrolment before 31/05/2018					
De la 6 ^{ème} à la 4 ^{ème} From Form 1 to Form 3	TOTAL	day of enrolment	01/12/18	01/03/19	Discount
Frais de scolarité School fees	1 600 000	640 000	640 000	320 000	
Païement scolarité complète / Full upfront payment	1 520 000	1 520 000			5%
Inscription 2 ^{ème} enfant / Enrolment of 2 nd child	1 520 000	608 000	608 000	304 000	5%
Inscription 3 ^{ème} enfant / Enrolment of 3 rd child	1 440 000	576 000	576 000	288 000	10%
De la 3 ^{ème} à la Terminale From Form 4 to Upper 6 th	TOTAL	day of enrolment	01/12/18	01/03/19	Discount
Frais de scolarité School fees	2 150 000	860 000	860 000	430 000	
Païement scolarité complète / Full upfront payment	2 042 500	2 042 500			5%
Inscription 2 ^{ème} enfant / Enrolment of 2 nd child	2 042 500	817 000	817 000	408 500	5%
Inscription 3 ^{ème} enfant / Enrolment of 3 rd child	1 935 000	774 000	774 000	387 000	10%

FRAIS D'EXAMEN EXAMINATION FEES	
Les frais d'examens pour le Cambridge Checkpoint, Cambridge IGCSE et l'IB sont à la charge des parents et leur montant est fixé annuellement par Cambridge et l'IB.	Examination fees for Cambridge Checkpoint, Cambridge IGCSE and IB will be charged according to yearly rates at Cambridge and IB.

LIVRES SCOLAIRES & FOURNITURES TEXT BOOKS & CALCULATORS	
Le prix des livres pour l'année scolaire sera communiqué prochainement.	Le prix des livres pour l'année scolaire sera communiqué prochainement.

UNIFORME UNIFORM	
Les élèves sont tenus de porter l'uniforme de l'école. 3 pièces de l'uniforme sont incluses dans les frais d'inscription.	Students are required to wear the school uniform. A 3 piece set is included in the enrolment fees.

CONDITIONS D'ADMISSION ADMISSION REQUIREMENTS	
<ul style="list-style-type: none"> ✓ Formulaire d'inscription ✓ Fournir les relevés de notes, bulletins 2016-17 et 2017-18 ✓ Scan ou photocopie du document d'identité de l'élève et de son acte de naissance ✓ Photo d'identité récente (papier ou électronique) ✓ Pour les élèves de Foundation Year et IB uniquement : L'élève doit adresser une lettre de motivation au Directeur expliquant les raisons pour lesquelles (il/elle) souhaite rejoindre l'école et ce que les programmes du Baccalauréat International lui apporteront ✓ S'acquitter des frais d'inscription et de la 1^{ère} tranche ✓ Une rame de papier A4 	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Completed enrollment form ✓ Provide reports, grade transcripts 2016-2017 and 2017-2018 ✓ Photocopy of ID and birth certificate of student ✓ Recent ID picture (paper or scanned) ✓ Only for Foundation Year and IB students: ✓ The student must write a letter addressed to the Head of School whereby he/she explains why he/she wishes to join Enko La Gaieté International School and what he/she believes the International Baccalaureate programmes will bring to him/her ✓ Payment of enrolment fees and first term ✓ A ream of A4 paper

POLITIQUE DE PAIEMENT FEE POLICY	
<ul style="list-style-type: none"> ✓ Le règlement des frais d'inscription et de scolarité doit être réalisé par transfert ou dépôt bancaire ✓ Référence du paiement : Nom Prénom Classe ✓ La preuve de paiement doit être communiquée au département des admissions de l'école ou envoyée par email à lagaiete@enkoeducation.com 	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Payment of enrolment and school fees must be paid by bank transfer or deposit. ✓ Payment reference: Surname Name Grade ✓ Proof of payment must be either handed to the school finance department or emailed to lagaiete@enkoeducation.com

COORDONNEES BANCAIRES BANK DETAILS	
ISP 1 & ISP2 & ISP3 BGF I Bank Cameroun SA Lycée Enko La Gaieté Inter BANQUE : 10035 AGENCE : 01200 COMPTE : 40003032012 CLE : 42 IBAN : CM21 1003 5012 0040 0030 3201 342 BIC : BGFICMC	ISP4 & ISP5 & FY & DPI & DP2 BGF I Bank Cameroun SA Lycée Enko La Gaieté Inter BANQUE : 10035 AGENCE : 01200 COMPTE : 40003032013 CLE : 39 IBAN : CM21 1003 5012 0040 0030 3201 339 BIC : BGFICMCX